



働き方改革は進んでる？



深い学びって？



給与額を決めるのは教育長？



登録は上のQRコードから

教育のこと、もっと知りたくない？ 知りたかったら、岐学組メールやん

毎週金曜日だけの、ゆるーいつながり



いろいろ使えるんやなあ

毎週金曜日、17時に聞こえる着信音で…

☆「1週間終わった。」と、背伸びしながらリフレッシュ。

☆「もう1週間たったの？」と、時の流れの早さを実感。

☆「土日も休めない。また来週が始まる。ウゥ。」と、毎回思う人こそ、岐学組へ愚痴を返信。

その瞬間、もう愚痴ではなく、立派な要望に変身。

過去のメール配信の例 岐学組メール『楽』 h29_1020

本日、岐阜県人事委員会の勧告を受けた提案を県教委より受けました。

給与勧告として、月例給、特別給とも4年連続の引き上げとなりました。月例給ですが、大卒程度の標準の初任給が1,100円アップし、20代まで同額の引き上げです。30代より段階的に減少し、およそ40代以降再任用を含めて400円の引き上げとなります。講師も概ね同じようです。

特別給については、今年度も12月に0.1か月分の引き上げ額が勤勉手当に上乗せされます。

配偶者に係る扶養手当が今後数年で段階的に削減され、併せて子に係る手当が増額されます。子の手当額については計算で算出された金額より若干の増額がされており県の努力を感じました。

私たちの勤務条件改善や人事院勧告の遵守の要望を今年度も反映した形となりました。多忙の毎日の中で少し嬉しい報告でした。

**岐学組メールは、
登録費無料**

…岐学組情報にコードがあります。

新鮮

…旬の教育の話題に触れられる。

親切

…有識者、省庁、教委の意見も聞ける。

安心

…会員の情報は厳重管理。あくまであなたと岐学組事務局のつなぎ役です。広告配信等一切なし。週に一度だけの相棒。

便利

…行事のお知らせや行事参加者への連絡にも使えます。返信ができます。